

- 20251030 1830～1935 市長と保護者との意見交換会 《飯田小学校》
- 保護者 7 名参加
- 傍聴者なし

・市P連のアンケート2回目となっている。その結果をどう反映するのか聞きたい。

⇒ 多数決で決めるものではない。いろんな意見をどう反映するのかむずかしい。
100:0にはならないと思っている。

・95:0でも統合しない？

⇒ 統合するのならどうやって統合していくのか。
飯田小に統合するとしても、通学路やグラウンド、校舎がいつまで持つのかとか・・・

・小学校の統合より中学校の統合が先ではないかと思っている。

部活動も地域移行のクラブチームになっても、平日は各学校での部活動。

緑丘のグラウンドも人工芝化は聞いているが、いつ出来るのかとか、環境整備をまずしてほしい。

何よりもまず中学校の統合をしてほしい。

⇒ 人工芝化は発注ができれば年度内は可能だと思っている。

来年度から緑丘に統合というのは難しい。

中学校そのものを市内で1校というのは避けたい。行き場のない子がでないように。

・三崎中の生徒が今年度全て緑丘にきた要因は把握している？

⇒ 三崎だけでなく、宝立も含めて大谷の2名以外は全て緑丘。
これといった要因は把握していない。

・噂話で来年度中1の子も緑丘に行くというのを聞いたことがある。

⇒ 上の子が緑丘を選択されると、兄弟も緑丘を選択される率が高い。
元々三崎でも、蛸島の仮設に入っている人もいる。それも要因の一つかなと思う。

- ・学校で米作りをしているが用水路が壊れている。
用水路を修繕してもらうか、消防団で持っている水をくみ上げる機械がほしい。
 - ⇒ 何かできないか考えます。
農業をなりわいとしている人へは補助があつたりしますが、行政としてちょっと厳しいかな。
- ・今後の方針は決まってないと言っていたが、何年先とはっきり言えないのでしょうが、どこの学校もグラウンドに仮設が建っているので、どこかの学校に子供達を一時的に集めて、緑丘を改修するとかして統合をするのが現実的でないかと思う。
何年度にどうするかをはっきりと決めてほしい。
 - ⇒ 一時的に集めてというのは反対と言う意見もある。
これから、検討会を立ち上げて、設計、建築となると時間がかかる。
- ・屋内プール施設がほしいです。市内に1つあってもいい。お年寄りもリハビリに使える温水プール。
- ・市民プールはほしい。大人が使いたいときに飯田小のプールは使えない。
統合に関してもなるべく早めに考えていただきたい。
県外から来たが、この状況で統合していないことにビックリしている。(悪い意味で)
小学校連合運動会はにぎやかで楽しかった。各学校の運動会をなくして連合運動会1つに。
 - ⇒ 連合運動会はする。学校の運動会をどうするかは学校で判断。
- ・体育館裏の崖のところはなおさない?
 - ⇒ 年度内終了予定になっている。
- ・春日体育館は?
 - ⇒ 解体予定。
- ・学校の坂あがったところ（晴気台行くところ）復旧は。

・野球場照明つくんですか？ぜひつけてほしい。

⇒ 検討中です。

・飯田小は残るやろうという親が多いと思う。

輪島、志賀町、能登町の統合の状況をみているから、じゃ珠洲はどうなのって思っている人がいる。